

Un navire-école de la marine vénézuélienne arrive à Cuba (+ Photos)



La Havane, 13 mai (RHC) Le navire-école Simón Bolívar, de la Marine de la République Bolivarienne du Venezuela, est arrivé ce samedi à Cuba en visite officielle.

Lors de son entrée dans le port de La Havane, il a tiré 21 salves en guise de salut à la nation. Une batterie d'artillerie des Forces armées révolutionnaires de la forteresse de San Carlos de la Cabaña en a fait de même.



Le navire a été reçu par le capitaine et commandant en second de la marine révolutionnaire, José Luis Souto Galindo, ainsi que par des représentants de l'ambassade du Venezuela à La Havane.



Pendant leur séjour dans le pays, les marins vénézuéliens réaliseront un programme d'activités comprenant des visites de courtoisie au chef de la marine révolutionnaire, au gouverneur de La Havane et des visites de lieux d'intérêt historique et culturel.



Le navire sera ouvert aux visiteurs du 14 au 16 mai, entre 10h00 et 18h00 heure locale (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322671-un-navire-ecole-de-la-marine-venezuelienne-arrive-a-cuba-photos>



Radio Habana Cuba